

Untersuchung und Anmeldung zur Katarakt-Operation

Sehr geehrte Patientin, sehr geehrter Patient!

Die Untersuchung und die Feststellung der Notwendigkeit einer Katarakt-Operation werden üblicherweise von den niedergelassenen Augenfachärzt*innen durchgeführt. Unsere Ambulanzen sind vorrangig Spezialfällen vorbehalten und werden hauptsächlich als Terminambulanzen geführt. Auch diese Termine werden üblicherweise über die niedergelassenen Fachärzt*innen vereinbart.

Katarakt- (Grauer Star-) Operation *NEU:* **Online-Terminbuchung in der Augenarzt-Praxis**

- ➔ Ihr/e Augenfachärzt*in kann für Sie gleich direkt in der Ordination einen Voruntersuchungs- und Operationstermin mit uns vereinbaren.
- ➔ Bisher war dies nur per FAX möglich, dies ist aus rechtlichen Gründen nicht mehr zulässig. Seit 02.11.2020 gibt es daher nun die Möglichkeit einen Termin **online** über das Internet zu buchen/zu vereinbaren, LINK: <https://www.medizin-portal.kages.at/>.
- ➔ Ihr/e Augenfachärzt*in kann unmittelbar bei Ihrem Besuch, nach Untersuchung und Feststellung der Notwendigkeit einer Katarakt-Operation Ihren Voruntersuchungs- und OP-Termin online über das Internet oder über das e-card-System einbuchen. Sie können damit Ihren Termin gleich unmittelbar vor Ort erhalten.
- ➔ Diese Möglichkeit steht allen Augenfachärzt*innen offen. Wir empfehlen, z.B. für die Vereinbarung eines Termins für das zweite Auge, Ihre/n Augenfachärzt*in direkt auf diese Möglichkeit anzusprechen. Dort erhalten Sie auch alle erforderlichen weiteren Informationen.
- ➔ Gerne können Sie diese Information auch an Bekannte und Verwandte weitergeben.
- ➔ Patienten- und Pflege-Ombudschaft sowie Krankenkassen sind ebenfalls über diese Möglichkeit informiert und unterstützen diesen modernen und innovativen Weg der Operationstermin-Buchung.

Mit freundlichen Grüßen
Steiermärkische Krankenanstaltengesellschaft m.b.H.